

Con una victoria sufrida pero valiosa, la Selección Chilena Sub 20 comenzó su participación en el Mundial que se disputa en nuestro país. El equipo dirigido por Nicolás Córdoba venció por 2 a 1 a Nueva Zelanda en el Estadio Nacional, en un partido que tuvo una celebración especial para la comuna de Hijuelas: el debut de **Joaquín Silva Cristi**, joven de 20 años, oriundo de **Ocoa** y actual jugador de **Santiago Wanderers**.

Silva ingresó al terreno de juego en el minuto 72, reemplazando al mediocampista Lautaro Millán, y fue protagonista de inmediato. Desde sus pies nació la jugada que generó el error defensivo neozelandés que terminó en el segundo gol chileno, obra de Ian Garguez, desatando la euforia de los hinchas en el Nacional.

Anuncio Patrocinado

El volante es ex alumno del **Colegio Valle del Aconcagua de Quillota** y fue formado futbolísticamente en Santiago Wanderers de Valparaíso, equipo con el que debutó profesionalmente el 13 de abril del 2024, en un duelo ante Barnechea por el torneo de la **Primera B**.

No es primera vez que Joaquín viste la camiseta de la selección nacional. A comienzos de este año fue parte del plantel que disputó el **Sudamericano Sub 20 en Venezuela**, instancia donde dejó buenas sensaciones y que hoy le valieron la confianza del técnico Córdoba para ser parte del Mundial.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El debut de Joaquín ha sido motivo de orgullo en su natal **Hijuelas**, especialmente en el sector de Ocoa donde vive junto a su familia. Amigos, familiares y vecinos han celebrado su primer partido en una cita planetaria, confiando en que seguirán viéndolo brillar con La Roja.

Chile volverá a la cancha este **martes a las 20:00 horas**, cuando enfrente a Japón por la segunda fecha del **Grupo A**, en un duelo clave para asegurar su paso a la siguiente ronda.

y tú, ¿qué opinas?